
致﹕元朗區議會主席黃偉賢 

由﹕郭文浩議員、張智陽議員、張秀賢議員、方浩軒議員、李俊威議員、司徒博文議員、伍軒

宏議員、吳玉英議員、陳詩雅議員、李煒鋒議員、伍健偉議員、巫啟航議員、李頌慈議員 

 

詢問地政總署有關橫額掛放事宜 

 

 

 自上任一年以來，不同區議員均有就橫額擺放問題、數量問題詢問地政總署。有鑑於

未來區議會會有不同資訊希望以橫額方式發放，因此希望詢問以下問題。 

 

一. 地政總署曾經於去年承諾會增加區議會橫額數量，請問地政總署會如何履行承諾作出相關

安排？ 

 

二. 曾經有不同議員收到地政總署反映，指其橫額阻街，或影響交通。請問能否解釋一般情況

下，甚麼橫額會被定義為「影響交通」？ 以及甚麼情況下橫額會被移除？ 

 

三.地政總署在收到有關橫額的投訴後，一般的處理流程如何？會用多少時間處理？ 

 

四.就不同議題橫額審核，地政總署有沒有相關準則裁定相關橫額能否展示？ 

 

 

 

 

聯絡人﹕郭文浩議員 
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